



Schüler - Zeitung

KREA

vom 14.12.2015 - 18.12.2015

Am 14.12.2015 haben Martha und Adrian die Zeitung gegründet. Wieso haben sie die Zeitung gegründet? Weil sie möchten das die Krea mehr liest. Von Martha

Witz der Woche: Fragt ein Reporter den Fußballstar: „Können sie sich an ihr schönstes Tor erinnern?“ Antwortet der Fußballer: „Ja das Eingangstor zu meiner Villa auf Mallorca!“ Von Adrian und Martha (4a)

Alt Zeitungen: Bitte legt alle alt Zeitungen in's Foyer. Von Pitt (4a)

Lautstärke im Essensaal: Es wurde schon einmal die Lautstärke gemessen. Es ist so laut wie an einer **Kreuzung!!!**

DESHALB BITTEN WIR ALLE SCHÜLER ETWAS LEISER ZU SEIN Von Adrian

Weihnachtsfeier in der Schule: Die 4a Führte am Montag den 14.12.2015 ein Theaterstück auf. Das heißt „Just right“. Von Martha und Adrian

Fußballer halten sich nicht an die Regeln, welche mal geschrieben und festgelegt wurden. Daher passieren auch immer wieder so viele Unfälle! Daran müssen wir arbeiten!!!

Am Freitag ist letzter Schultag